
だれもがお金の心配なくガン検診を受けられるよう、胃がん・乳がん・子宮がんも無料にすべきだと思いま
すか。
〇思うに〇のご意見
１、１戸建てに住んでいると優遇も少ないし、給料もあがらないので、検診が無料だとありがたい。
　　　（吉見男３０代）
２、乳がんと子宮頸がんは無料にしたほうがいいと思う。　　（りんくう女７０以上）
３、町の財政が許すのであれば無料がよいと思う。　　　（りんくう女７０以上）
４、シングルマザーの方だけでなく、いろいろな医療機関で受診できるようになり、なお無料であれば、
　　受診率はあがると思います。　　　　　（嘉祥寺女６０代）
５、他市町村がやっているのであればやれると思う。　　（吉見男６０代）
６、がん検診料は一般家庭でも高いと思います。無料になれば受診者は増えます。（りんくう女４０代）
７、検診したくてもシングルマザーは忙しくてなかなか行けない。土日でも行ける機会をふやしてほしい。
　　予約しやすくしてほしい。　　　　　　　　　　　（嘉祥寺女３０代）
８、町財政が豊かであるので無料にすべき。　　　（嘉祥寺男７０以上）
９、無料になれば、毎回、乳がん・子宮頸がんを受けることができる。　（嘉祥寺女４０代）
１０、受診率が高いからと言われていますが、乳幼児がいる家庭や子育て世代は、母親の健康は後回しに
　　　しがちです。忙しいからという理由もありますが、やはり自分にお金をかけるなら、家族や子ども
　　　のためにという理由も多いと思います。無料化にするとそのような家庭も気兼ねなく受診できるので
　　　はないでしょうか。　　　　（吉見３０代）
１１、将来的には医療費は全て無料になればいいと思っているので。　（吉見女６０代）
１２、無料が当然だと思います。田尻町は老人にだけ優遇されすぎだと思います。だからひと気がない
　　　町だと思います。若い人はまず田尻町に住もうとは思いません。　（吉見女４０代）
１３、いまガン患者が多くなっていますので、多くの人に受けていただきたい。　（嘉祥寺女７０以上）
１４、無料であれば、積極的に受ける人が増えると思う。（嘉祥寺女３０代）
１５、無料になれば、検診率もあがり、病気の早期発見につながる。　（吉見女６０代）
１６、住民のみなさまの健康のため無料がいいです。胃のピロリ菌と男性の前立腺がん検診もやってほしい。
　　　　　　　（嘉祥寺女６０代）
１７、金銭的な理由で検診が受けられないなら無料でよい。ただその後のケアも考えてほしい。ガンとわかっ
　　ても治療費が出せないなら検診を受ける意味がない。　　　　（吉見男４０代）
１８、こんなところに税金をつかってほしい。　　　（吉見女６０代）
１９、無料の方が誰でも助かると思います。
２０、当然、日本は北欧に比べて大変遅れている。　　　（嘉祥寺女７０以上）
２１、４０歳からガン患者が増えると医療データであるそうなので、特に４０歳からは受診日を選ぶことが
　　　でき、無料で検診を受けさせていただくとうれしく思います。　　（嘉祥寺女３０代）
２２、空港から税金がたくさん入るので、こんなもんくらいしてやれ。（吉見男６０代）


